



NP 9 / 23 | Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto
Rally Villa de Adeje

Enrique Cruz-Yeray Mujica vencen en Adeje y Miguel Suárez-Eduardo González amplían su ventaja en el CCRA

5/7/2023

Los vigentes campeones regionales impusieron por primera vez en lo que va de temporada su Ford Fiesta R5 MKII, escalando hasta la sexta plaza del campeonato. Por otro lado, la segunda posición en Adeje, con victoria en el TC Plus, deja a los del Citroën C3 Rally2 con un liderato más sólido. En el apartado Junior, el abandono de Giovanni Fariña ha permitido que ahora sea Javier Cañada el nuevo líder.

El pasado fin de semana, el Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto cumplió con su primera parte de la temporada. El Rally Villa de Adeje, que también formó parte de la Copa de España de Rallies, ha puesto punto y final a un primer tiempo en el que también figuraron los rallies 'Norte', 'Islas Canarias' y 'Senderos de La Palma'.

Ha sido en esta cuarta prueba del año cuando los vigentes campeones, Enrique Cruz y Yeray Mujica, han podido volver a descorchar el champán de vencedores. Los del Ford Fiesta R5 MKII dominaron la prueba de principio a fin, circunstancia que les ha permitido escalar hasta la sexta posición de la provisional.

Pero no hicieron pleno, ya que de ello se encargaron los actuales líderes, Miguel Suárez y Eduardo González. Al volante de un nuevo Citroën C3 Rally2 se adueñaron del TC Plus y de una segunda plaza que les permite alcanzar los 165 puntos, o dicho de otra forma, 87,9 más que los vencedores de la prueba.

Con 153,6 puntos se sitúan Jan Cerny-Petr Cernohorsky, que de nuevo han vuelto a puntuar desde posición de podio y, al mismo tiempo, en el TC Plus, lo que permite a los del Hyundai i20 N Rally2 mantener su pulso por el título regional en su primer año disputando el mismo.

Un rally más, Fernando Cruz y Tecorice Hernández se mantienen en la tercera posición de la general. Con un Peugeot 208 Rally4 también lideran al mismo tiempo la Categoría 2 y la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup tras un inicio de temporada plétórico para sus intereses.

Recuperando parte del terreno perdido en La Palma, Sergio Fuentes y Ariday Bonilla se han situado cuartos a 10,4 puntos del podio que ocupaban, precisamente, hasta su desembarco en la Isla Bonita. Con otro Citroën C3 Rally2, fueron cuartos en Adeje. Y completando el *top five* otra pareja con experiencia, la de Manuel Mesa-Víctor Pérez, que en tierras tinerfeñas siguieron avanzando con el Suzuki Swift Rally S Rally2-Kit.





Con Cruz-Mujica haciendo de puente, Javier Cañada y Jonathan Hernández son sextos tras superar a Giovanni Fariña, en Tenerife acompañado por su hermana Carolina. El lanzaroteño y el conejero han pasado a liderar el apartado Junior, aunque la diferencia con los tinerfeños no llega a los diez puntos.

Completando las diez primeras posiciones, con sendos Peugeot 208 Rally4, se encuentran Nelson Climent-Agustín Vega -ausentes en Tenerife por problemas de salud del piloto- y Alexis Martín-Dailos González.

La Categoría 3 ha pasado a estar comandada por el Renault Clio Rally5 de Víctor Valido, que ha aprovechado el abandono de Josep Real (Nissan Micra) para tomar el mando de este apartado por 17 puntos.

En otras clases, Cristo Padilla (BMW M3) lidera la ventana 'Classic', Antonio Felipe Acosta (Volkswagen Golf GTI) ha pasado a liderar la Pre90 con 91 puntos en detrimento de Miguel Quintino (BMW M3), Santiago Padilla (Ford Escort) ha estrenado el apartado Pre81 y Patricio González (Ford Escort RS Cosworth) ha hecho lo propio en Pre2000.

Ahora, el CCRA se tomará unas semanas de descanso, pero sólo hasta finales de agosto. El día 26 se celebrará el Rally Ciudad de Telde, cita que será la quinta de un campeonato regional que iniciará en Gran Canaria la segunda parte del curso.

